#### Ihre Ansprechpartner:

#### Dr. Gerd Benner

Leiter

Unternehmenskommunikation Telefon: (02 61) 4 98 - 11 00

## **Christian Arns**

Abteilungsleiter Konzernkommunikation Telefon: (02 61) 4 98 - 11 22

Telefax: (02 61) 4 98 - 11 11 E-Mail: presse@debeka.de

28. November 2016

# Debeka verleiht IT-Förderpreis

Stell dir mal vor, du gehst nichtsahnend zu deiner Absolventenfeier und nimmst stolz deine Urkunde in Empfang. Und dann bekommst du völlig unerwartet einen Förderpreis für Informationstechnologie in Höhe von 1.500 Euro von Debeka-Personalvorstand Thomas Brahm überreicht. Klingt komisch, aber genau so ist es Martin Körner am vergangenen Freitag bei der Absolventenfeier des Fachbereichs Informationstechnologie der Universität Koblenz ergangen. Der 25-Jährige hatte in fünf Fachsemestern seinen Abschluss in Web-Science mit der Note 1,0 abgeschlossen. "Der IT-Förderpreis ist eine schöne Tradition für die Debeka und ich freue mich immer sehr auf diesen Termin. Die glücklichen Absolventen, die Erleichterung, aber auch die Aufbruchstimmung in einen neuen Lebensabschnitt – das sind die Bausteine für die Zukunft der Digitalisierung", schwärmte Brahm.

## Auf 15 Jahre erfolgreiche Partnerschaft

Seit 2001 verbindet eine strategische Allianz die Debeka und die Uni Koblenz, der Förderpreis wurde bereits zum 15. Mal verliehen. Von dieser Kooperation profitieren beide Partner. Sie nutzen Ressourcen und Knowhow und wollen das auch in der Zukunft so fortsetzen: "Mehr als 500 Mitarbeiter sind hier in Koblenz in unseren informationstechnologischen und betriebsorganisatorischen Bereichen eingesetzt. Viele von den bei uns eingestellten Informatikern haben den Weg über die Mosel gefunden und arbeiten heute bei der Debeka".

## Dr. Gerd Benner

**Ihre Ansprechpartner:** 

Leiter

Unternehmenskommunikation Telefon: (02 61) 4 98 - 11 00

### **Christian Arns**

Abteilungsleiter Konzernkommunikation Telefon: (02 61) 4 98 - 11 22

Telefax: (02 61) 4 98 - 11 11 E-Mail: presse@debeka.de

28. November 2016

Seite 2

## Willkommen in der Digitalisierung

Die Nutzung moderner Methoden und Verfahren der IT spielt auch für die Debeka eine maßgebliche Rolle. Erst kürzlich führte das Unternehmen die Leistungs-App für die Krankenversicherten ein. Diese wurde bisher schon 150.000 Mal runtergeladen. Außerdem veranstaltete die Debeka im Oktober ihren ersten Hackathon, wobei Entwickler und Betriebswirte Softwarelösungen für die digitale Zukunft der Versicherung erarbeiteten.

Foto: Thomas Brahm (Debeka-Personalvorstand) mit Preisträger Martin Körner

